
«Будущее за нами». 

         Муниципальный этап областного конкурса социально-политических 
проектов «Будущее за нами», прошедший в рамках реализации программы территориальной 
избирательной комиссии по правовому просвещению учащихся, показал, что всё больше ребят школьного 
возраста проявляет интерес к различным сферам общественной жизни.  
       Чтобы убедиться в этом, достаточно взглянуть на названия представленных проектов: «Если не я, то 
кто же?», «Здоровье нации – здоровье каждого из нас», «Тепло детских сердец», «Мои права – моё 
богатство»… - в каждом слышится стремление школьников занять активную жизненную позицию не 
только в отношении себя, но и окружающих. 
       В этом году на конкурс было представлено семь работ из шести школ Режевского городского округа. 
Творческая защита проектов прошла в Центре внешкольной работы, сотрудники которого выступили 
организаторами мероприятия. Выступления ребят, помимо рассказа о том, как реализуются проектные 
идеи конкретно в их школе, сопровождались мультимедийными презентациями. Кроме того, учащиеся 
отвечали на вопросы жюри и сверстников. 
       Оценив возросший уровень выполнения и качество работ, жюри отметило проекты в различных 
номинациях. «Лучшим здоровьесберегающим проектом» признан проект «Здоровье нации – здоровье 
каждого из нас» школы №46 пос. Озёрный. За развитие самоуправления награждены учащиеся школы №3 
с проектом «Если не я, то кто же?»  Проект школы №2 «Информационно-виртуальное пространство 
школы» победил в номинации «Лучший инновационный проект». В номинации «Лучший 
гуманистический проект» отмечен проект «Тепло детских сердец» школы №4. Проект учащихся школы 
№10 «Аллея памяти» победил в номинации «За сохранение памяти и исторической связи поколений». 
«Самым актуальным» признан проект учащихся школы №44 «Доброе сердце». 
       Победителем конкурса и обладателем главного приза от Режевской ТИК стали учащиеся школы№2 с 
проектом «Мои права - моё богатство». По условиям они представят округ на межтерриториальном этапе 
конкурса «Будущее за нами», который пройдёт в феврале в г. Алапаевске. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Ведётся регистрация списков кандидатов. 

27 января 2010 года завершилось выдвижение избирательными объединениями списков кандидатов в 
депутаты областной Думы Законодательного Собрания Свердловской области.  
Региональные отделения шести из семи политических партий, что зарегистрированы на территории 
нашей страны, теперь ведут избирательную кампанию по избранию своих представителей в состав 
областной Думы. Это региональные отделения  Всероссийской политической партии «Единая Россия», 
«Коммунистической партии Российской Федерации», «Либерально-демократической партии России», 
«Российской объединённой демократической партии «Яблоко», политических партий «Справедливая 
Россия» и «Правое дело». 
В списках выдвинуто 219 кандидатов, из них 157 - члены соответствующих партий и 62 беспартийных 
кандидата.  
По информации избирательной комиссии Свердловской области, среди кандидатов в депутаты всего 14% 
женщин. По возрастному составу кандидатов – 11% в возрасте от 21 года до 30 лет, в возрасте от 30 до 50 
лет– 56%.  
Целый ряд кандидатов в депутаты имеют многолетний опыт участия в выборах разного уровня.  
В настоящее время идёт период регистрации списков кандидатов в депутаты. Политические партии 
сейчас вправе вести предвыборную агитацию (за исключением предвыборной агитации в средствах 
массовой информации, которая начнётся 13 февраля и закончится в ноль часов 13 марта 2010 года).  
В Режевской же районной территориальной избирательной комиссии подходит к завершению работа по 
формированию участковых комиссий. Эта работа ведётся в тесном контакте с областными и местными 
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отделениями политических партий, собраниями избирателей по месту жительства, работы, учёбы и 
службы. Уже с 10 февраля члены участковых комиссий приступят к исполнению своих 
полномочий.                                    
О. ШЛЕГЕЛЬ, 
председатель Режевской районной территориальной избирательной комиссии.  

 Главу надо не только критиковать, но и поддерживать. 

Всегда с интересом читаю в «Режевской вести» статьи под рубрикой «Дело власти». И меня в последнее 
время очень удивляет позиция депутатов Режевской думы, которые только и делают, что критикуют главу 
РГО Д. Батищева. А где же реальные дела самих народных избранников? Что они сделали, чтобы жизнь в 
нашем округе стала лучше? 
В одной из публикаций «Перекроить бюджет, сократить расходы» («Р. В.» №9 от 28.01.2010 г.) меня 
очень порадовала позиция Дмитрия Дмитриевича Батищева, который поддержал инициативу депутатов 
по приведению в порядок штатного расписания и размеров окладов управленческого аппарата.  
Но вот обидно, что хорошие предложения администрации наши депутаты не поддерживают. К примеру, 
строительство сельскохозяйственного рынка. Даже губернатор Свердловской области А. Мишарин, 
побывавший с визитом в Реже, посоветовал вернуться к проекту строительства рынка, так как он 
действительно необходим городу.  
Хотелось бы, чтобы всё-таки депутаты отчитывались перед избирателями о своей деятельности. Было бы 
интересно прочитать в газете, какие наказы избирателей вами выполнены, а какие – нет.  
Е. МАНЬКОВА. 

 День рождения школы. 

Во вторник школа №3 отпраздновала своё 52-летие. В этот день в образовательном учреждении был 
настоящий праздник. 
Сначала поздравили учителей-ветеранов, проработавших в школе много лет и внёсших неоценимый вклад 
в развитие образовательного учреждения. И слова благодарности в их адрес звучали действительно от 
всей души. 
Немало выпускников школы сами стали учителями. Часть из них вернулась в МОУ СОШ №3 в качестве 
преподавателей. И о том, что они избрали в качестве деятельности педагогику не жалеет никто. 
Отдельная страничка в жизни школы – её выпускники. На этот раз в гости пригласили тех выпускников, 
чьи дети в настоящее время обучаются в МОУ СОШ №3. Настоящие семейные династии учащихся 
назывались.  
Оригинальная видеопрезентация о школе вызвала большой интерес и одобрение зрителей. А выступления 
школьных талантов сопровождались искренними аплодисментами. 
Провожая гостей, им говорили: «До новых встреч!» А то, что встречи эти состоятся, нет сомнения. Ведь 
впереди у школы ещё немало праздников. 
Галина ПОПОВА. 

 Случилось ДТП? Главное - во всём разобраться! 

Дорожно-транспортное происшествие (ДТП) – это всегда неприятный случай, как для виновной стороны, 
так и для пострадавшей. Однако не стоит забывать и о других участниках дорожного движения: 
пешеходах и пассажирах транспортных средств. 
Наиболее вероятной причиной ДТП в городах является скорость и вечная нехватка времени. Все куда-то 
торопятся, выезжая на полосу встречного движения, обгоняя то справа, то слева, говоря самому себе 
«успею» и абсолютно забывая о безопасности дорожного движения. В результате – негативные 
последствия: урон здоровью и чужому имуществу. Хорошо, если ДТП обошлось без нанесения вреда 
здоровью пассажиров других машин и пешеходов. 
Если с вами случилась неприятная ситуация на дороге – ДТП – прежде всего постарайтесь успокоиться и 
проанализировать ситуацию: кто и как действовал и как должен был действовать. Даже если ваша вина 
налицо, то не спешите признавать её, необходимо тщательно во всём разобраться. 
Зачастую водители руководствуются двумя правилами: первое – это то, что другие водители не будут 
нарушать ПДД, второе – то, что другие водители не имеют права в них врезаться. При этом они не 



задумываются о последствиях нарушения ПДД другими водителями или о простой возможности резкого 
ухудшения самочувствия водителя другого авто. Например, если впоследствии будет установлено, что вы 
выехали из-за поворота на главную дорогу перед идущей машиной, а её водитель имел техническую 
возможность предотвратить аварию и проигнорировал это, то виновной стороной будет признан он. 
Правила дорожного движения на этот случай однозначны: «Водитель должен вести транспортное 
средство со скоростью, не превышающей установленного ограничения, учитывая при этом интенсивность 
движения, особенности и состояние транспортного средства и груза, дорожные и метеорологические 
условия, в частности, видимость в направлении движения. Скорость должна обеспечивать водителю 
возможность постоянного контроля над движением транспортного средства для выполнения требований 
Правил» (п. 10.1 ПДД РФ). 
Другой пример: неопытный водитель не разобрался в обстановке на дороге и выехал на перекрёсток на 
запрещающий сигнал светофора. Виновником в такой аварии будет признан другой водитель, который 
предвидел аварийную ситуацию, но проигнорировал её. Следовательно, в этом случае инспектор ГАИ 
должен акцентировать внимание не на том, кто из участников ДТП имел преимущество в движении, а на 
том, кто в кого врезался. 
Если возникает спорный вопрос «Кто прав? Кто виноват?», то стоит провести независимую экспертизу на 
предмет возможности предотвращения ДТП и потребовать, чтобы эксперт - автотехник определил того, 
кто создал аварийную ситуацию, и какие пункты ДТП были нарушены, расписать действия всех 
участников ДТП с указанием, правильно ли они действовали в аварийной ситуации. 
Если в результате ДТП был нанесён вред чьему-то здоровью или возникла угроза жизни человека, в этом 
случае и речи  быть не может о сокрытии с места происшествия, ведь тогда возникает вероятность 
уголовной ответственности и лишения вас свободы. 
И наоборот, если вы предпримете действия по оказанию помощи пострадавшему, это будет 
способствовать смягчению вашей ответственности и уменьшению ущерба, подлежащего возмещению 
пострадавшей стороне. 
В случае, если всё обошлось без нанесения вреда здоровью и угрозы жизни участников дорожного 
движения, не забывайте, что в наше время действует федеральный закон «Об обязательном страховании 
гражданской ответственности владельцев транспортных средств», благодаря которому при наличии 
вашей вины будет возмещён нанесённый вами вред пострадавшей стороне. 
Т. ГУСЬКОВА, 
инспектор по пропаганде ОГИБДД ОВД по РГО.    

 Ковровая вышивка – впервые в Реже. 

       

 Библиотека «Гавань» в очередной раз позвала режевлян на встречу с прекрасным. Здесь в выставочном 
зале открылась персональная выставка Фаины Степановны Бакалдиной (на фото). 
       Уникальность этой экспозиции в том, что здесь представлена ковровая вышивка. Как отметили члены 
женсовета, присутствовавшие на открытии, работ, выполненных в такой технике, в нашем городе воочию 
наблюдать ещё не приходилось. Особенность ковровой вышивки в её объёмности, яркости, необычности. 
Высокое мастерство работ Фаины Степановны проявляется ещё и в умении подобрать интересный сюжет. 
Казалось бы, нет ничего необычного в картине, где изображён тигр, но она буквально сразу притягивает 
взгляды своей энергетикой, каким-то ощущением силы. 
       - Эту картину я вышивала для сына, - рассказывает автор, - а вообще сюжеты для моих работ 
приходят сами. Это увлечение на сегодняшний день занимает у меня всё свободное время. На выполнение 
каждой картины уходит не один месяц. 
       В Реж Ф. Бакалдина переехала в 2006 году. А некоторым её работам уже не одно десятилетие. Фаина 
Степановна вспоминает, что рукоделием начала заниматься с 11 лет. Училась у взрослых девушек, с 
годами освоила несколько способов вышивания: это и вышивка лентами, и счётный крест, и смешанная 
техника, и уже упомянутая ковровая вышивка. 
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       То, что создаётся с трудом, после и хранится с особенным трепетом. Так, у Фаины Степановны до сих 
пор сохранилась картина с вышитыми в седьмом классе розами. По особенным просьбам или просто по 
велению сердца она уже всем родным и близким вышила полотенца, скатерти и другие так необходимые в 
быту милые вещицы. 
       Неутомимость и увлечённость Ф. Бакалдиной привлекают. Сейчас она передаёт свой опыт и знания 
младшим поколениям, обучая вышивке воспитанников общеобразовательной школы и клуба села 
Голендухино. Осмотрев работы на выставке, члены женсовета также решили продолжить знакомство с 
Фаиной Степановной с целью перенять у неё некоторые навыки. 
       Тем режевлянам, кто интересуется рукоделием, кто хочет поближе познакомиться с ковровой 
вышивкой (напомню, ни разу не представленной на экспозициях в нашем городе до этого времени), 
посетить персональную выставку Ф. Бакалдиной, безусловно, будет занимательно. Двери библиотеки 
«Гавань» всегда открыты для вас! 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 На работу как на праздник 

       всегда приходит директор библиотечной системы Режевского городского 
округа Любовь Максимовна Останина. Это потому, что делом она любимым занимается. 
       С будущей профессией Л. Останина определилась ещё в детстве. Посещая библиотеку, она будто бы 
входила в другой мир – мир, где царила атмосфера необыкновенного, нового и интересного. Не 
удивительно, что и судьбу свою навсегда связала с библиотекой. 
       Поступив в Свердловское училище культуры, Любовь Максимовна ещё раз убедилась в верности 
своего выбора. Училась она с удовольствием, постигая теорию библиотечного дела. А уж на практике 
знания впервые применила Л. Останина в Верхней Синячихе, где год проработала в библиотеке 
методистом. Здесь же она приняла решение учиться дальше: не откладывая дела в долгий ящик, 
поступила в Челябинский институт культуры, который успешно окончила в 1982 г. 
       В 1977 году Любовь Максимовна вернулась в Реж, где устроилась на работу в городскую библиотеку.  
       - Здание библиотеки, где мы работали, находилось на ул. Большевиков (здесь теперь располагается 
Режевской городской суд). Учреждение отапливалось дровами, поэтому в помещениях было довольно 
прохладно. Но, несмотря на это, все сотрудники трудились с большой самоотдачей. Конечно, все мечтали 
о большом и просторном помещении. И в 1982 году эта мечта исполнилась: мы переехали в новое здание 
центральной библиотеки по ул. Ленина. В этом же году я была назначена директором центральной 
библиотечной системы, - рассказывает Л. Останина. 
       Добросовестный труд Любови Максимовны неоднократно отмечали на российском, областном и 
городском уровнях: Почётная грамота Министерства культуры РФ и Российского профсоюза работников 
культуры, а также почётные грамоты Министерства культуры Свердловской области, главы РГО и 
управления культуры – яркое свидетельство того, что Л. Останина специалист, по-настоящему преданный 
своему делу. 
       Профессионализм директора ЦБС РГО ценят в области: Любовь Максимовна входит в областной 
совет директоров библиотек. 
       А в коллективе Л. Останину уважают как грамотного руководителя и просто хорошего человека. 
Любовь Максимовна также бесконечно благодарна всем, с кем ей довелось работать: 
       - В библиотеке не столько всё от денежных средств зависит, сколько от людей, которые здесь 
работают.  Слаженный, работоспособный и дружный коллектив – это залог успеха любого руководителя. 
       Сегодня Любовь Максимовна отмечает юбилейный день рождения. И, обозначая новую веху на своём 
жизненном пути, Л. Останина по-прежнему полна оптимизма. А ещё – новых и интересных идей. Это 
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значит, что многое предстоит сделать, чтобы воплотить их в жизнь.  
Галина ПОПОВА. 
 

КОРОТКО. 

Превышаем областные показатели 
4 февраля весь мир отмечал День борьбы против рака, в этом году проходящий под девизом «Рак также 
можно предупредить». Реж эта проблема, к сожалению, тоже не обошла стороной. Судите сами: 
среднеобластной показатель по онкологии в 2008 году составил 357,6 случаев на 100 тыс. населения. По 
итогам 2009 года этот же показатель в Режевском округе – 416,5 случаев на 100 тыс. населения. На учёте 
у онколога стоят 876 режевлян (были поставлены на учёт за минувший год 205 человек). 112 жителей 
округа с таким диагнозом в 2009 году умерли. Если раньше на первом месте был рак лёгких, то сейчас 
вышел вперёд рак желудочно-кишечного тракта. Врачи не устают повторять: регулярная диагностика в 
борьбе с раком – самое важное, поэтому не забывайте своевременно проходить флюорографию, 
маммографию, осмотры у гинеколога. 

Горки останутся 
С понедельника работники управления городским хозяйством начнут демонтировать снежные городки. 
Первой в более обыденный вид приведут площадь у ДК «Металлург», хотя всё демонтировать не будут - 
впереди ещё гуляния на Масленицу. После займутся и другими городками, хотя, например, горки 
собираются оставить, они ведь никому не мешают, а детям по-прежнему доставляют море удовольствия. 
Все работы по демонтажу планируют завершить до конца следующей недели. 

На кубок области 
Выходные наши лыжники проведут на выездных соревнованиях. Сегодня в Верхней Салде, а в 
воскресенье в Заречном пройдут очередные этапы кубка области среди ветеранов. Защищать честь Режа 
как обычно будут Татьяна Борисова, Любовь Прокофьева, Наталья Стригина, Анатолий Голендухин, 
Вадим Попов. Сейчас наши спортсмены занимают хорошие позиции в своих группах, но загадывать на 
будущее не спешат, ведь борьба за кубок продлится ещё без малого два месяца. Хорошо, что синоптики 
на этот раз обещают в выходные несильные морозы, что должно облегчить лыжникам гонку. Удачи! 
Анастасия СОБОЛЕВА, Арина АГАПОВА. 

 Не надейтесь на технику! 

     Во вторник, во второй половине дня, жильцы дома №19/1 по ул. Фрунзе 
почувствовали в своих квартирах запах дыма. Дым шёл из 65-ой квартиры и распространялся по всему 
подъезду. 
       Недолго думая, соседи вызвали пожарных. Прибыв на место происшествия, пожарные первым делом 
эвакуировали жильцов, в том числе и хозяина квартиры, в которой и произошло возгорание. 
       Картина случившегося была восстановлена, как только пожар потушили. Коротко, всё произошло так: 
мужчина, решив приготовить обед, поставил в микроволновую печь курицу. Затем задал нужное для 
приготовления время и температуру.  Понадеявшись на технику, он ушёл в комнату, прилёг на диван и 
уснул. Тем временем температура в микроволновке  повысилась до такой степени, что пища начала 
гореть, а в дверце печи лопнуло стекло. Огонь по горючим материалам быстро распространился на 
кухонные приборы и шкафы. Едкий дым наполнил квартиру. Громкий стук в дверь, в которую 
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барабанили соседи, заставил хозяина проснуться... 
       В результате пожара пострадала не только квартира виновника происшествия. Стойкий запах гари по 
сей день не выветрился из соседних помещений. Квартира снизу во время тушения пожара частично была 
залита водой. Светлым моментом в этой истории стало то, что никто из жильцов серьёзно не пострадал. 
       Во избежание подобных происшествий сотрудники отделения Госпожнадзора настоятельно 
рекомендуют перед использованием бытовой техники, в частности, микроволновой печи, читать 
инструкцию по её эксплуатации. Мелким шрифтом в инструкции написано: «Всегда проверяйте, что вы 
правильно установили время приготовления пищи, так как слишком длительное приготовление может 
привести к возгоранию и последующему повреждению печи». 
Оксана АНИСИМОВА. 
 

«Начинать надо с себя». 

4 февраля глава Режевского городского округа Дмитрий Батищев провёл рабочее совещание по 
приведению фонда оплаты труда администрации к нормативным показателям. На совещании 
присутствовали заместители главы округа и руководители отделов администрации. 
- В связи сокращением бюджета городского округа на 20% есть необходимость экономить на всём, в том 
числе, на содержании аппарата, - отметил Батищев.  
В ходе совещания были приняты предложения, позволяющие снизить затраты на содержание аппарата 
администрации на 2 миллиона рублей.  Данная мера полностью отвечает новым условиям управления 
расходами. 
Пресс-служба главы РГО.  

НОН-СТОП. 

7 февраля 90 лет назад в Иркутске был расстрелян адмирал А.В. Колчак. 
155 лет назад в г. Симода подписан первый русско-японский договор. Он предусматривал раздел 
Курильских островов  между двумя странами и совместное владение островом Сахалин. 
317 лет исполняется завтра со дня рождения  Анны Иоанновны, российской императрицы, племянницы 
Петра I. 
198 лет назад родился английский писатель Чарльз Диккенс, автор романов «Посмертные записки 
Пиквикского клуба», «Оливер Твист», «Рождественские повести» и других.   
Зима – время холодное, мрачное и тяжёлое для многих. Но оказывается, зимой можно заниматься 
огромным количеством увлекательных вещей. Мы отобрали самые доступные. 
Прогулка по парку или в лес теперь становится делом незаурядным. Запаситесь термосом с чаем, 
оденьтесь потеплее, возьмите фонарь и – вперёд, в дорогу! 
Лыжи хороши тем, что на них можно преодолеть несколько километров, нагулять аппетит и здорово 
поправить здоровье (и это не требует особых денежных вложений). 
И, конечно же, коньки. Их можно не покупать вовсе, а брать напрокат. Можно посещать каток одному, с 
друзьями, или в качестве романтического свидания. 

 Погода в Реже. 

Суббота, 6 февраля 
Облачно, вероятны осадки. Температура воздуха днём минус 25-26 градусов, ночью с 6 на 7 февраля – 
минус 26-27 градусов. 

Воскресенье, 7 февраля 
Облачно, вероятны осадки. Температура воздуха днём минус 26-28 градусов, ночью с 7 на 8 февраля – 
минус 29-30 градусов. 

Понедельник, 8 февраля 
Облачно, вероятны осадки. Температура воздуха днём минус 26-27 градусов, ночью с 8 на 9 февраля – 
минус 28-30 градусов. 



 «Самый лучший папа». 

Под таким названием ГОУ СО СРЦН «Подснежник» проводит конкурс, который состоится 3 апреля 
текущего года. Принять участие в конкурсе могут семейные команды в составе: дед, отец, сын. Заявки на 
участие принимаются по адресу: ул. О. Кошевого, 11 (тел.: 3-36-75). 
Соб. инф. 

«Сафмедь» вновь лучшая. 

Вот и завершилось первенство режевского района по мини-футболу, проходившее с 4 ноября по 30 января 
при участии 22 команд. 
Как вы помните, оно проходило по трём группам. В сильнейшей из них – первой группе - чемпионом 
признана команда «Сафмедь» (24 очка), уже неоднократно становившаяся чемпионом РГО. На II месте - 
«Калина» (20 очков) из Артёмовского, на III месте - «Динамо» (13 очков). В других группах интрига 
держалась вплоть до заключительных матчей – слишком небольшой отрыв был между участниками. В 
итоге во второй группе I место у «Фортуны» (36 очков), II место у УВД (35 очков), III место у «Режхлеб» 
(28 очков). В третьей группе две сильнейшие команды набрали одинаковое количество очков, так что при 
распределении мест пришлось сравнивать и другие показатели. Итак, I место – «Лазурь», II место – РМТ 
(обе по 31 очку), III место – РСТ (25 очков). 
По итогам первенства лучшим арбитром признали Александра Иванова, лучшим вратарём – Дмитрия 
Притчина, лучшим нападающим – Алексея Голендухина, лучшим защитником – Александра Першина, 
самым полезным игроком – Сергея Золотарёва.  
Арина АГАПОВА. 

 Сбои в доставке компенсации возможны. 

В целях реализации мероприятий по монетизации льгот на оплату ЖКУ на территории Режевского округа 
именно управление городским хозяйством определено уполномоченным органом местного 
самоуправления по предоставлению отдельным категориям граждан компенсаций расходов на оплату 
жилого помещения и коммунальных услуг. 
В течение ноября и декабря 2009 года по договору с уполномоченным органом все управляющие 
компании, ТСЖ, сельские МЖКУПы занимались приёмом заявлений от режевлян, имеющих право на 
меры социальной поддержки. На сегодняшний день собрано более 8 тысяч заявлений и сформирована 
база по начислению компенсации расходов. 
За январь 2010 года практически всем гражданам Режевского округа, подавшим заявления, будут 
произведены начисления компенсации расходов по выставленным квитанциям на оплату жилого 
помещения и коммунальных услуг. Выплаты начисленных компенсаций будут произведены в феврале, 
согласно выбранному и указанному самим гражданином в заявлении способу доставки: почтой по сроку 
доставки пенсии либо банком до 5 февраля. 
Граждане, проживающие в домах, которые обслуживаются УК «Дом сервис», ИП Гладких и ТСЖ 
«Фрунзенское», могут столкнуться со сбоями по доставке компенсации в первые дни февраля по причине 
отсутствия у данных организаций необходимого программного обеспечения. Но при обращении на почту 
по месту жительства всем, кто своевременно не получит компенсацию расходов, будут произведены 
выплаты. 
Согласно заключенным договорам с электроснабжающими и газоснабжающими организациями, расчёт 
компенсации расходов по природному газу и электроэнергии за январь будет сделан в феврале, а выплаты 
– произведены в марте (с учётом начисленной компенсации расходов по ЖКУ за февраль). Сделано это 
также будет либо почтой по сроку доставки пенсии, либо банком до 5 марта. 
В настоящее время от жителей поступает немало вопросов, касающихся выплаты компенсации расходов 
за коммунальные услуги. Хотелось бы ответить на наиболее актуальные. 
- Где и как можно получить компенсацию расходов при приобретении бытового баллонного газа? 
- При приобретении баллонного газа доставочная организация – ОАО «Газовые сети» - выдаёт гражданам 
кассовый и товарный чеки. С данными платёжными документами и абонентской книжкой гражданам 
нужно подойти в кассы расчётного центра по месту жительства (ул. Черняховского, 13, Чапаева, 33, 
Фрунзе, 19/3, Бажова, 15, Вокзальная, 1а). В дальнейшем сумма компенсации будет выплачена согласно 
выбранному способу доставки. 



- Если заявление написано в феврале, будет ли предоставлена компенсация расходов за январь? 
- Гражданам, которым предоставлялись меры социальной поддержки по оплате жилого помещения и 
коммунальных услуг по состоянию на 31 декабря 2009 года и имеющим право на получение компенсации 
в течение трёх лет, компенсации расходов назначаются с 1 января 2010 года, независимо от срока 
написания заявления. 
- При каких условиях можно получить компенсацию расходов на твёрдое топливо (уголь, дрова)? 
- Схема выплаты компенсации расходов при приобретении твёрдого топлива ещё не определена. 
Информация по этому вопросу будет предоставлена в ближайшее время. 
В заключение хочу обратиться с просьбой ко всем гражданам, имеющим право на меры социальной 
поддержки, но ещё не написавшим заявление: срочно подойдите в кассы расчётного центра по месту 
жительства или в отдел по предоставлению субсидий гражданам управления городским хозяйством (ул. 
Фрунзе, 19/3). 
Также действуют телефоны «горячей линии»: по вопросам назначения и выплаты компенсации – 2-46-86 
(управление городским хозяйством), по вопросам расчёта компенсации – 2-49-10, 3-53-25 (расчётный 
центр). 
М. ГМЫЗИНА, 
начальник отдела по предоставлению субсидий гражданам УГХ. 

 Социальная поддержка нуждающимся. 

Более 1500 режевлян на сегодняшний день пользуются «Социальной картой», позволяющей получить 
скидку на товары и услуги, предлагаемые сферой потребительского рынка. Как сообщила на недавнем 
расширенном аппаратном совещании начальник отдела потребительского рынка администрации РГО Н. 
Мухина, на получение такой карты по-прежнему имеют право 3 социальные категории: многодетные 
семьи, семьи, воспитывающие детей-инвалидов, и пенсионеры, чей доход ниже прожиточного минимума. 
На территории Режевского округа скидки по «Социальной карте» предоставляют 51 предприятие 
торговли и сферы бытового обслуживания (размер скидки владелец каждого предприятия определяет 
самостоятельно). За 2009 год общая сумма данной социальной поддержки режевлянам составила более 
400 тысяч рублей. Чтобы получить «Социальную карту», необходимо обратиться  в управление 
социальной защиты  населения (ул. Бажова, 15). 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Читайте Конституцию Российской Федерации! 

Статья 25 Конституции РФ гласит: «жилище неприкосновенно, никто не вправе проникать в жилище 
против воли  проживающих в нём лиц…» Но, к сожалению, не все граждане читают и знают основной 
закон страны. 
В частности, у братьев Б. и их приятеля Н. нет никакого намёка на правовое воспитание. Приняв на грудь 
(видимо, для поднятия духа), расхрабрившиеся молодцы незаконно проникли в квартиру №6, 
расположенную в доме №3 по ул. Говорова, через окно, которое они предварительно выбили. Оказалось, 
злоумышленникам чем-то насолил хозяин квартиры, гр. А.. Но зайти в гости через дверь и выяснить 
отношения цивилизованным способом правонарушителям в голову не пришло.  
Похожий случай произошёл в ночь с 19 на 20 декабря 2009 года. Непросвещённый в правовом отношении 
гр. Л., находясь в состоянии алкогольного опьянения, забрался в пустой дом №40 по ул. Бобровской. 
Мужчине надо было где-то скоротать морозную зимнюю ночь. Планы вполне безобидные, если не 
считать, что они противоречат закону. «Гость» выбил дверь, уснул на диване с непотушенной сигаретой, 
что привело к пожару, а после попытался сбежать, даже не поблагодарив хозяина за гостеприимство. 
Однако, выскочив из дома, Л. был задержан сотрудниками правоохранительных органов. Дом, к счастью, 
остался цел. Огнём уничтожен диван, повреждены стены и потолок.  
По данным фактам Режевским межрайонным следственным отделом при прокуратуре возбуждены 
уголовные дела по ч. 1 ст. 139 (незаконное проникновение в жилище) УК РФ. По словам старшего 
следователя РСО Д. Кельбиханова, лица, совершившие правонарушения, будут привлечены к уголовной 
ответственности и понесут наказание.  
Жаль только, что нашим законодательством не предусмотрено наказание в виде заучивания наизусть 
Конституции Российской Федерации.  
Оксана АНИСИМОВА. 



 Счета бросают куда попало. 

Уважаемый господин Бажин, к Вам обращаются жители дома №30 по ул. Ленина. Наведите порядок по 
доставке счетов на оплату за телефон. Один месяц счета были брошены на подоконник второго этажа, 
один месяц разложили по почтовым ящикам, но не по адресам, а куда попало, один месяц счета принесли 
жители ул. Красноармейской, 32. А за декабрь мой счёт на оплату отнесли в дом по ул. Ленина, 32. 
Хорошо, что по этому адресу проживает порядочная женщина, и она мне позвонила. Я должна уже давно 
бы произвести оплату, а я бегаю, разыскиваю счёт. А 17 января в нашем подъезде почему-то отключили 
телефон. Почему? Просим дать ответ через редакцию. Неоднократные обращения в вашу службу ни к 
чему не привели. 
Г. ПИНАЕВА. 

       Это письмо для нас прокомментировала специалист режевского линейно-технического участка ОАО 
«Уралсвязьинформ» Юлия Борисовна Турушева.  
По её словам, телефон за неуплату отключают только после 25 числа каждого месяца. А 17 января в доме 
на Ленина, 30 телефон не работал совсем по другой причине – здесь был вырезан телефонный кабель. 
Теперь, что касается доставки квитанции. Цепочка, по которой проходит информация о счёте за телефон, 
достаточно длинная, так что ошибка может произойти на любом из этапов. Сначала информация со всех 
городов области поступает в единый расчётный центр в Екатеринбурге, оттуда в центр массовой печати, 
где и материализуется в квитанции, которые привозят в том числе и в Реж. Потом режевской почтамт 
доставляет их абонентам. Причины тому, что вам не пришёл счёт может быть две: либо её не распечатали 
в Екатеринбурге, либо по каким-то причинам не доставили почтальоны. Если квитанция просто не 
доставлена, вопрос можно решить довольно просто. Если счёт не напечатан (а таких в месяц бывает до 
1300), на решение вопроса уйдёт больше времени. Но в любом случае при возникновении трудностей вы 
можете позвонить по номерам: 2-10-10, 3-29-29 или 2-10-64, и телефон вам не отключат.   
Есть ещё один нюанс: если оплату по счёту произвели в отделении связи или в банке, платёж поступает в 
тот же день, а если на почте – с задержкой от 3 до 5 дней. Так что вы можете заплатить вовремя, а деньги 
в «Уралсвязьинформ» придут позже. Но все эти вопросы решаемы, так что при необходимости звоните по 
вышеуказанным номерам. 
Подготовила Арина АГАПОВА.  

 Экономить надо с умом! 

Если сравнивать наш округ с предприятием, можно с уверенностью сказать, что сегодня он находится в 
предбанкротном состоянии. И это не нагнетание и без того напряжённой ситуации, а, увы, констатация 
реального положения дел. 
Причин тому несколько. Главные из них – отсутствие у администрации ясной стратегии развития округа и 
путей выхода из кризиса, недальновидность принимаемых решений, кадровая чехарда и, наконец, 
элементарная некомпетентность руководства. 
Сейчас много говорится о необходимости жёсткой экономии и оптимизации расходов. И это, 
действительно, необходимо. Как говорится, «не до жиру – быть бы живу». Но, посмотрите, на ком и на 
чём решили сэкономить. 
В муниципальных коммунальных предприятиях под сокращение попали сторожа, вахтёры, дворники. 
Много ли сэкономили на их мизерных зарплатах?! А не подумали, что последствия таких сокращений 
несоизмеримо больше?! Муниципальное имущество сейчас просто некому содержать, некому сторожить. 
Всё идёт к разбазариванию, к полному развалу. Наглядный пример – Бажова,15. Вахтёра убрали, теперь в 
здании, где находятся госучреждения, - полный бардак. 
К чему приведёт сокращение дворников, тоже объяснять не надо. Весной наш город превратится в 
большую свалку. Посмотрите, что делается уже сейчас на улице Красноармейской, на улице Ленина за 
стоматологией. Такого никогда не было. Коммунальный хаос. 
И всё потому, что те, кого ещё не сократили, сами увольняются, доведённые до отчаяния задержками 
зарплаты и невыносимыми условиями труда. 
Я разговаривал с людьми, которые работают в цехе «Водоотведение» УМП «Гамма». Они действительно 
на грани отчаяния. Зарплату не получали несколько месяцев, нет спецодежды, хотя работать приходится 
на улице, нет элементарной возможности помыть руки с мылом. Я уже не говорю про молоко, которое 
положено при вредных условиях труда. 



Возмущает, что на фоне этого руководители «Гаммы» без зазрения совести получают непомерно высокие 
зарплаты. По некоторым сведениям, они доходят до 70 тысяч рублей. (Депутатами был сделан запрос в 
контрольный орган, чтобы была проведена проверка, как формируется зарплата в муниципальных 
коммунальных предприятиях.) 
За что, скажите, назначают они себе столь высокие оклады? За полную некомпетентность и 
бездеятельность? Сколько раз приходилось слышать от жителей, что с каким бы вопросом ни обратились 
в «Гамму» - толку нет. Последний пример: долгое время не работает колонка на Красноармейской. Люди 
без воды. А в «Гамме» и в управлении городским хозяйством только руками разводят. 
Вот такая выходит экономия, как всегда, на простых людях, беззащитных перед чиновничьим 
произволом. 
Между тем на самих чиновниках кризис, по всей вероятности, мало отразился. Их штат раздувается, а 
зарплаты растут. Городской администрации с себя бы начать экономить. А то везде идут сокращения, а в 
администрации параллельно принимаются новые сотрудники. Новый управляющий делами из 
Екатеринбурга, новый пресс-секретарь, тоже из Екатеринбурга.  Дублирующая должность помощника по 
работе с сельскими территориями и другие. 
Вдумайтесь, у нас по нормативам на зарплату чиновникам положено 25 миллионов рублей, а мы тратим – 
40 миллионов. Перерасход – 15 миллионов ежегодно. Добавьте к этому перерасход по ГСМ, потому что 
каждый день новых сотрудников администрация на служебных автомобилях возят из Екатеринбурга и 
обратно. 
Как вам такая экономия? Если уж действительно оптимизировать расходы, как призывает глава округа Д. 
Батищев, то в первую очередь нужно чиновников сокращать, а сэкономленные деньги пустить на очистку 
и освещение улиц, благоустройство дворов. 
И ещё об одной «экономии» хочется сказать. Точнее, хочется напомнить предвыборные обещания Д. 
Батищева: не допустить рост тарифов на коммунальные услуги. Скоро получим квитанции с новыми 
тарифами и посмотрим, как «не допустили». Почти на треть заплатим больше. И это на фоне 
ухудшившегося материального положения наших граждан.    
В общем,  обещания так и остались обещаниями, поток пустых слов и фантазий  не иссякает, а реальных 
дел как не было, так и нет. И будут ли? 
В. РАЁВ. 

  


